

■ COUSANCE

Pour la commune, c'est bientôt l'heure des travaux

Attendus depuis plus d'un an, les travaux de réhabilitation de la commune approchent à grands pas. Gymnase, école, champ de foire, l'évolution va être de taille.

Après une étude générale en 2015-2016, la première phase de travaux prévue aux abords du gymnase et des écoles va débiter cette semaine. Ces travaux permettront de mettre en place de nombreuses zones de stationnement, amovibles et réorganisables à souhait, afin de « dégorger » les abords des écoles et surtout pour offrir une meilleure sécurisation. Le cabinet de géomètres ABCD s'est déplacé, samedi 29 avril dernier, pour informer la population concernée.

Secteurs Champ de foire, gymnase, écoles

La première phase visera à restructurer les secteurs Champ de foire, gymnase, écoles. Seront donc prévus : une meilleure organisation des places de parking, au profit de l'école maternelle et du gymnase, tout en sécurisant et fluidifiant les flux circulatoires ; donner un aspect plus ludique et esthétique au Champ de foire, en favorisant la déambulation piétonne et même le repos et le sport, avec les agrès se trouvant sur le parcours santé



Les élus attentifs aux explications du géomètre concernant les futurs travaux.

« en lune » qui seront réhabilités et réinstallés vers le champ de foire ainsi que du matériel neuf ; et enfin la création d'un terrain multisport pour tous à l'arrière

du gymnase, un city-stade.

Les travaux vont débiter par le parking du gymnase qui comporte actuellement 23 places, et 23 places supplémentaires

seront ainsi récupérées concernant le terrain de jeux. Vu la forte pente du terrain, de gros travaux seront prévus.